

# Sebastian Dietz bekommt den Goldenen Apfel

**Auszeichnung:** Wirtschaftsclub würdigt das soziale Engagement und die sportlichen Erfolge des zweifachen Paralympics-Siegers

Von Nicole Bliesener

■ **Bad Oeynhausen.** Zum 20. Mal hat der Wirtschaftsclub am Dienstagabend den Goldenen Apfel verliehen – und zwar an den Paralympics-Sieger und Weltmeister Sebastian Dietz. Mit dieser Auszeichnung würdigt der Zusammenschluss von Unternehmern seit 1997 soziales und ehrenamtliches Engagement.

Dietz konnte die güldene Anerkennung gestern nicht selbst entgegennehmen, da er sich derzeit in einem Trainingslager auf Lanzarote aufhält, um sich auf die nächsten sportlichen Herausforderungen vorzubereiten. An seiner Stelle nahm sein Manager Markus Gehlken den Goldenen Apfel entgegen. Seinen



**Selfie nach dem Spiel:** In einem Flüchtlingscamp spielte Sebastian Dietz mit syrischen Mädchen Fußball. FOTO: JOHANNITER

Dank übermittelte Sebastian Dietz dem Vorstand des Clubs und seinen Mitgliedern wiederum selbst – und zwar per Skype von der Kanareninsel.

„Wir haben uns für Sebastian Dietz nicht nur aufgrund seiner herausragenden sportlichen Leistungen entschieden, sondern auch wegen seines sozialen Engagements“, begründet Vorstandsmitglied Carsten Rosenberg die Wahl.

So begleitete Sebastian Dietz, wie berichtet, die Johanniter Auslandshilfe im Oktober in den Libanon, wo er Kindern und Jugendlichen, die in einem Johanniter-Projekt betreut werden, Mut zusprach. Er hält Vorträge und besucht vor allem jugendliche Unfallopfer in Krankenhäusern und Reha-Kliniken. Als Sportler startet Dietz bekanntlich für die BSG Bad Oeynhausen und er sei somit „ein herausragender Repräsentant des Vereins und auch der Stadt

Bad Oeynhausen“, so Rosenberg im Gespräch mit der NW.

Nach einem schweren Autounfall im Jahr 2004, bei dem er am vierten Halswirbel verletzt wurde, drohte der heute 32-Jährige zu einem Pflegefall zu werden. Durch eisernes Training erhielt er einen Teil seiner Beweglichkeit zurück und legte den Grundstock für seine sportlichen Erfolge. 2012 wurde Dietz in London Paralympics-Sieger im Diskuswerfen, 2016 folgte in Rio paralympisches Gold im Kugelstoßen. Außerdem stellte er im Sommer 2017 einen neuen Weltrekord im Kugelstoßen auf. Für seine Leistungen wurde Dietz 2016 von Bundespräsident Joachim Gauck mit den Silbernen Lorbeerblatt ausgezeichnet.

## Die bisherigen Preisträger

- ◆ 2016: Freibadverein Lohe
- ◆ 2015: Christian Barnbeck, Stadtführer
- ◆ 2014: Helmut Denning, Denios AG.
- ◆ 2013: Michael Scholz, Literaturfest Poetische Quellen.
- ◆ 2012: Stefanie Kruse, Ronald McDonald Haus.
- ◆ 2011: Gisela Kaase und

Helke Nolte-Ernsting, stellvertretende Bürgermeisterinnen.

- ◆ 2010: Martha Brinkmeier, Klinik Bad Oexen.
- ◆ 2009: Stefan Dörr und Dirk Henschel, Staatsbad.
- ◆ 2008: Wilhelm Heneking, Gollwitzer-Meier-Klinik.
- ◆ 2007: Markus und Ste-

phan Theune, Bali-Therme.

- ◆ 2006: Werner Eyßer, Ruanda-Projekt.
- ◆ 2005: Reit- und Fahrverein Bad Oeynhausen.
- ◆ 2004: Kuno Holzheimer, Musikschulleiter.
- ◆ 2003: Hermann Gärtner, Unternehmer und Stifter.
- ◆ 2002: Andreas Meyer, Straßen NRW.

◆ 2001: Garrelf Remmers, Kurdirektor.

- ◆ 2000: Hubertus und Hubert Grote, GOP.
- ◆ 1999: Reiner Körfer, Herz und Diabeteszentrum.
- ◆ 1998: Günter Rosenberg und Rainer Janke, Stadtparkasse.
- ◆ 1997: Toni Fritz Bürgermeisterin